

4. Herren mit Beginn einer Siegesserie?

Geschrieben von: Fabian Mades

Sonntag, den 05. Februar 2012 um 17:02 Uhr -



Gegen den TTC Hungenroth 3 konnten die 4. Herren am Freitag nach dem unerwarteten Sieg über Simmern in der vergangenen Woche nachlegen. Mit einem 9:6-Pflichtsieg über das Tabellenschlusslicht überzeugt die Mannschaft auswärts. In den Doppeln waren zuvor Timo Küpper/Norbert Ballbach und Lothar Breidenbach/Günter Emmel siegreich. Im vorderen Paarkreuz zeigte Timo wieder, warum er sich zum Spitzenspieler im Team entwickelt hat: Zweimal 3:0 sprechen eine deutliche Sprache. Über die gesamte Saison fehlt ihm allerdings noch ein wenig die Konstanz, um zu den absoluten Spitzenspielern der Liga aufzuschließen.

Erfreuliches gab es auch im mittleren Paarkreuz zu vermelden: Florian Wittek (Foto) schlug beide Gegner ebenfalls glatt in drei Sätzen und Manfred Franz steuerte einen weiteren Punkterfolg bei. Das hintere Paarkreuz mit Lothar und Günter konnte schließlich mit jeweils einem Einzelsieg über die Hungenrother Nummer 6 den verdienten Auswärtssieg komplett machen.